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«Parco Apuane,
serve il piano»

UN PARCO quello delle Alpi Apuane
che necessiterebbe di continui
investimenti e di una rivitalizzazione
per venire incontro alle crescenti
richieste di un territorio ricco di
bellezze naturali e in piena espansione
turistica. Dell'area protetta fanno parte
diversi comuni delle province di Lucca
e Massa-Carrara, tra loro il più esteso
nel territorio lucchese è Fabbriche di
Vergemoli. Questi alcuni dei temi
affrontati dalla Comunità di Parco che
nei giorni scorsi si è riunita a Stazzema
alla presenza dell'assessore regionale
all'ambiente Federica Fratoni.
Presente il sindaco di Fabbriche,
Michele Giannini, che ha posto
l'accento sulla necessità di approvare il
piano del Parco per migliorare la
promozione e ridefinire i confini.
«Sono passati 19 anni dalla nascita del
Parco e ora si spera che il piano possa
trovare l'approvazione entro l'anno -
afferma Giannini -. Il Parco può
arricchire l'area di interesse,
soprattutto con la sua qualifica di
Geoparco sotto l'egida dell'Unesco, e
rappresenta una indubbia opportunità.
Come importante è il rapporto con i
cittadini che non devono avvertirne il
peso e l'accordo con le varie
associazioni che sono a contatto con il
territorio. Ogni variazione deve essere
discussa, in sinergia tra ambiente,
cittadini e istituzioni».

Fiorella Corti
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